

プレ錦ヶ丘中学校だより

発行日：10月吉日 発行人：仙台市立広瀬中学校

号外



錦ヶ丘中学校、 来春開校！



平成31年度4月の仙台市立錦ヶ丘中学校の開校に向けて、母体校である広瀬中学校では、仙台市教育委員会、錦ヶ丘小学校、愛子小学校、愛子・錦ヶ丘小学校学校支援地域本部、愛子小学校PTA、錦ヶ丘小学校PTA、広瀬中学校PTA、錦ヶ丘連合自治会、二岩町内会、上町南町内会の協力のもと「錦ヶ丘中学校設立準備委員会」を組織し、諸準備を進めてまいりました。

錦ヶ丘中学校の校章については、校章選定委員会を

立ち上げ、デザインの募集、選定、図案化等の作業にあたりました。平成29年12月からひと月の間、校章デザインを募集したところ、錦ヶ丘小・愛子小児童、広瀬中生徒、そして錦ヶ丘中学校区在住の地域の皆様から500件を越える応募をいただきました。改めて皆様のご協力に感謝いたします。

なお最優秀作品として広瀬中2年の さん（応募当時は1年）の作品が選ばれました。

校章が決まりました！

この校章は、錦ヶ丘という地名から、美しく立派な絹織物の「錦」をイメージして作られています。複雑な線とシンプルな色使いで伝統の重みと新しさを同時に表現しています。

外側の紺の三つの頂きは、それぞれ「豊かな心」、「健やかな体」、「確かな学力」が着実に伸びていく様を表し、その間に橋を渡すことで「つながり」や「絆」をイメージしました。また、内側にある黄色で生徒の「希望」や「活気」を表現しています。

古き良き伝統を大切にしながら新しい時代を切り拓いていく生徒が、ここ錦ヶ丘中学校で育ってほしいという願いが込められています。



○ 最終選考まで残った4作品を紹介いたします。

【最優秀作品】
【優秀作品】

さん（広瀬中学校2年）
さん（愛子小学校6年）
さん（広瀬中学校2年）
さん（錦ヶ丘連合自治会）

錦ヶ丘中学校の奨励服・体育着については愛子小(10月29日から)～錦ヶ丘小(11月5日から)～広瀬文化センター(11月14日から)～広瀬中(11月25日から)で巡回展示します。

これから錦ヶ丘中学校開校に向けての情報をこの「プレ錦ヶ丘中学校だより」でお伝えしてまいりますので、どうぞご覧ください。

